



47

Le hockey!

Mais, ne fait-il pas trop chaud en Inde pour y jouer?

Les étendues d'eau dormante ne gèlent peut-être pas en hiver sur les plaines en Inde, mais elles gèlent dans les régions montagneuses. Où? À Leh au Ladakh, il y a un réservoir d'eau d'irrigation gelée. Sur la glace, une équipe bénévole du Haut-Commissariat du Canada à New Delhi et une équipe regroupant des joueurs de la région disputent un match hors-concours du Championnat national de hockey. Malgré les ravages causés par l'âge et l'altitude (11 500 pieds), les Canadiens ont gagné quatre des six courtes parties. Comment tout ça a-t-il pris naissance? Avec des bâtons de hockey. Quand un employé du Haut-Commissariat a appris que les bâtons dont disposait l'équipe indienne de hockey sur glace n'étaient pas les meilleurs, des fonds ont été alloués pour l'achat de 20 bâtons en aluminium et de patins. Puis, la Ligue nationale de hockey en a donné 50 autres. Et quel don! Les 70 bâtons ont été remis au président de l'Association olympique de l'Inde et au président de la Fédération indienne des Jeux d'hiver dans le cadre d'une cérémonie au Haut-Commissariat du Canada en janvier 2001, peu de temps avant la tenue du Championnat. Un amour du sport, une conversation due au hasard, quelques bâtons de hockey ont créé un nouveau lieu d'échanges.